
令和６年度第４回函館中央警察署協議会議事概要

１ 開催日時
令和７年２月27日（木）午後２時00分から午後３時20分まで

２ 開催場所
函館方面函館中央警察署３階大会議室

３ 出席者
⑴ 協議会委員 ９名（定員13名）

会 長 向 井 妙 子 副 会 長 田名部 まり子
副 会 長 高 橋 哲 郎 委 員 石 橋 美栄子
委 員 福 川 晃 也 委 員 阿 部 真奈美
委 員 川 又 修 治 委 員 本 谷 文 子
委 員 藤 田 竜 司

⑵ 警察署 ７名
署 長 岡 﨑 健 一 副 署 長 大 橋 俊 夫

柏 川 宗 隆 交 通 官 生 田 直 也刑事･生活安全官

地 域 官 小 竹 善 郎 横 田 哲北斗交番所長

警 務 官 千 里 和 司

４ 函館中央警察署協議会会長挨拶
昨年12月14日、福岡県北九州市のファストフード店を訪れた中学生が後から入店して

きた男に刺され、女子中学生が死亡する殺人事件が発生しニュースで大きく報道されま
した。
また、本年１月22日には、長野駅前で男女３名が男に襲われ死傷する事件も発生して

おり、私たちも、いつどこで、事件の被害者になってもおかしくない社会となっていま
す。
本日の協議会を通じて、地域住民と警察が共通認識を持ち、より住みやすい街を構築

するためにも、皆様方から忌憚のない意見をいただき、活発な協議会になることを期待
します。

５ 函館中央警察署長挨拶
今年１月末現在における管内の治安情勢について担当者から説明いたします。
地域住民に必要な情報を提供する警察広報の在り方について、委員の皆様から忌憚の

ない意見を頂き警察活動に反映していきたいと考えておりますのでよろしくお願いいた
します。

６ 議事
⑴ 懲戒処分状況
⑵ 管内の治安概況の説明
⑶ 函館中央警察署のできごと
⑷ 議題

警察広報に対する要望・意見について
(ア) ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺の広報
(イ) 地域警察活動（巡回連絡・ミニ広報誌）の広報
(ウ) マイナ免許証の広報

７ 委員からの要望・意見と警察の説明
委 員 ＳＮＳで投稿者が特定の人だけに内容を閲覧させる機能があり、その中で、

知人である投稿者が詐欺犯人と思わしき相手とやりとりしている内容を見た。
犯人は「金持ちで魅力的」であることをアピールしており、不審点が多く

認められた。
投稿者に注意喚起できなかったが、警察に匿名通報できる仕組みがあれば

被害防止につながると考えるがいかがか。
警 察 この手の犯罪は、犯行の入口が電話ではなくメールやＳＮＳであることが



特徴であることから、警察署のホームページや北海道警察のＳＮＳ（Ｔｗｉ
ｔｔｅｒ、Ｘなど）並びに報道機関と連携した広報活動をいたします。
匿名通報については、関係各課と協議し検討いたします。

委 員 ＳＮＳ内のアカウントに月何回も怪しい友達申請の連絡が来るのですが 妻、「
と子供がいたが、妻とは別れた」など、毎回文面が同じである。
代表的な詐欺の文面を公表することはできないか。

警 察 検討いたします。
委 員 北海道警察公式防犯アプリ「ほくとポリス」は、リアルタイムに犯罪情報

を発信しているので生活に役立っているが、アプリのインストール方法を知
らない高齢者への普及には工夫が必要と考える。
携帯電話ショップと提携し、新規契約者にアプリを紹介したり、必要に応

じて店員がインストールするのも対策と考える。アプリ内に犯罪情報だけで
はなく、災害時の便利情報があれば利用者が増えると考える。

警 察 商業施設にほくとポリスのＱＲコード付きポスターを掲示していますが、活
動内容を精査し、さらなる普及を図ります。

委 員 町内会の加入率が低下している現状で、回覧版にミニ広報誌をはさめても
情報が伝わらないと考える。
警察署のホームページに広報誌をアップし、函館市のホームページとリン

クさせることはできないか。
スーパーマーケットの買い物かご内など人目の付く場所に広報誌を入れる

ことで被害防止のきっかけとなると考えるがいかがか。
警 察 関係機関と連携し、より多くの方の目に止まる広報活動をいたします。
委 員 ＃（ハッシュタグ）を用いた検索用語を作成することにより、若者に浸透

しやすくなり、ＳＮＳ上で多くの人の注目を集めるきっかけになると考える。
若者にはユーモアがあるのでアイデアを依頼するのはいかがか。

警 察 過去に学生のアイデアから交通安全の歌を作曲した事例があるので、今後、
取り入れていきたいと考えています。

委 員 警察内部でミニ広報誌のコンテストを実施していると聞いたが、市民に投票
してもらうのはいかがか。

警 察 検討いたします。
委 員 マイナ免許証と免許証を２枚持ちする利点は何か。
警 察 職業ドライバーなど車を頻繁に乗り換える方は、一枚を車に置いたまま、

もう一枚を手持ちすることで紛失防止に繋がると考えます。
委 員 免許更新の案内は郵送されるのか。
警 察 自宅に郵送されます。

マイナ免許証を持っていなければオンライン講習を受講できません。

８ 第１回協議会での協議を踏まえた警察の取組
第１回協議会内でご意見を頂いた、自転車のヘルメット着用率を広める取組として、

サイクルセーフティラリーに参加している高校生を対象に標語を募集しましたが、集ま
りませんでした。
募集内容を拡大する等して継続していきたいと考えております。

９ 次回の開催予定及び議事について
⑴ 次回開催予定

令和７年６月中旬を予定
⑵ 次回議事

次回開催までに事務局で決定する


